

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を 信念は行動に

国際ロータリー会長

Ronan R. Denis

ロバート R. パース

第2640地区ガバナー

玉置 圭 四郎

| | | | |
|---|---|-----------------------------------|---|
| 事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370 | 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所4 F | 会長 島村 佳郎 幹事 谷口 誠也 SAA 三木 寛昭 | 会報委員会 ◎宮田 真三 ○田中 昌宏 木地 義和 雑賀 均 土岐啓次郎 中尾 享平 |
|---|---|-----------------------------------|---|

オ 878 回 例会 1993年 平成 5 年 9 月 27 日 (月) 午後 12 時 30 分 於 海南商工会議所 4 F

- 開会 点鐘 島村佳郎 会長
クラブの認証伝達式が、全員登録にて開催致します。
- ロータリーソング 「手に手つないで」
- ゲスト紹介 小林 展子様
国際奉仕世界社会奉仕から、ネパールで
- 出席報告 会員総数 70名 出席者数 56名
出席率 82.16%
前回修正出席率 86.96%
1000年に1度といわれる、大水害の為2000人が死亡、60万人が家屋を失う、大被害がでました、救援に協力するため、チャリティーコンサートチケットの販売を致します、協力宜しくお願いいたします。
- 会長スピーチ 島村佳郎 会長
本日はSAAさんの配慮で食事を工夫して戴き、カレーライスです、十分食してください。
ゲストとして、アゼラサロン吉備の、小林様をお招きいたしました。
9月25日に青少年交換委員長会議が和歌山で開催され、花畑さんが出席されました、後日報告があります。
拡大委員会が海南西RCの認証伝達式にむけ、21日にインフォーマルミーティングの件で谷脇君が準備していただいています。
11月25日に創立総会の模擬例会を当会場で行ないます。
10月9日に海南・海南東ローターアクト
- 幹事報告
○メーカーカップ
9/17 山東 剛一君 (和歌山中RC)
9/22 中村 雅行君 名手 広之君
田中 丈士君 平尾 寧章君
木地 義和君 上南 雅延君
吉田 隆一君 (海南RC)
- 委員会報告
国際奉仕 新垣 勝君
10月30日午後6時、チャリティーコンサート 和歌山県民文化会館小ホール
- ゲスト卓話 小林 展子様
皆さん今日は、御紹介いただいた、アゼ

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

ラサロン吉備の、小林です。

大勢の男性の前でお話しするのは初めてで、緊張しています、どうか宜しく願いいたします。

私が5年前からたずさわっている、化粧品に付いて男性のみなさんに説明します。

私達女性は顔の部分だけは自然体ではすごせないのです、なぜならば化粧品の主原料が石油化学の細分化によって出来た商品です、化学物質が自然の機能を脅かす様に、肌にとって是非常に悪影響を与えるのです。

すこし化粧品の話しから離れますが、皆さんが腕に傷を負ったとします、その時使用する包帯はナイロン製でなく綿の包帯を使用するはずで、なぜならば通風せいが良いからです、通風が悪くないと傷口が悪化します、それと同じで化学化粧品を肌につける事は自然体ではないのです、だから肌の老化が激しく成るのです。

現在の化粧品はワックスの様なもので、悪い物の上に重ね重ね塗るものですから、通風せいが非常に悪くなり肌荒れが進みます、ですから化粧品は自然の化粧品をお薦めします。

情報抄録より

○ポール・ハリス・フェローになることは何を意味しますか

「ポール・ハリス・フェローになることは私にとって何を意味するのでしょうか？私は、ついに長期にわたる目標を達成できました。ポール・ハリス・フェローになるこ

とによって、私は、ひとりでは資金を調達できないような有意義なプロジェクトで人々を援助できるようになりました。人々の自立を援助していると知るだけで、私は報われました。

私たちは、自分より恵まれない人に尽くし、また、人間としての生活水準を引き上げることに寄与しています。ロータリー財団をつくりあげているのは、誇り高きポール・ハリス・フェローや準フェローです。この人々は、『超我の奉仕』を通じてこの世界を前進させることができると固く信じています」。

——ボブ・ピーターソン

米国、ノースダコタ州、

ビスマーク・ロータリー・クラブ

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

中尾 公彦君 韓国へ行ってきました

角谷 勝司君 江東RCでご馳走になりました

桑添 剛君 深谷ご夫妻にお世話になりました

橋本 憲紹君 パプアニューギニアの青年10名が来日してくれました

中尾 享平君 田中(昌)、谷口さんお世話になりました

上中 嗣郎君 深谷さんお世話になりました

新垣 勝君 深谷、岩本、山名さんお世話になりました

山名 正一君 ゲストに小林さんをお招きいたしました